

PERS

Kapolda NTB Serahkan Hasil Rehab Bedah Rumah di Lombok Tengah

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jun 26, 2024 - 14:17



Kapolda NTB Irjen Pol. Umar Faruq SH., MHum., serahkan hasil Rehab Bedah Rumah di Lombok Tengah (25/06/2024)

Lombok Tengah NTB - Kapolda NTB Irjen Pol. Umar Faruq SH.,MHum., meresmikan Rumah Rehab hasil Bedah Rumah yang dilakukan oleh Polres Lombok Tengah di Dusun Otak Dese, Desa Puyung, Kecamatan Jonggat, Kabupaten Lombok Tengah, Selasa (25/06/2024).

Bedah rumah yang dilakukan Polda NTB melalui Polres Lombok Tengah tersebut merupakan salah satu rangkaian kegiatan sosial yang dilakukan Polri dalam rangka Hari Bhayangkara ke 78 tahun 2024.

Bedah Rumah Tidak Layak Huni menjadi Rumah Layak Huni tersebut dilakukan pada rumah milik Amaq Pejek dan Inaq Bayem yang berada di Dusun Otak Dese, Desa Puyung, Kecamatan Jonggat.

Disamping melakukan Bedah Rumah, Polda NTB dalam rangka Hari Bhayangkara ke 78 juga melakukan pembangunan fasilitas air bersih untuk masyarakat berupa Sumur BorProgram di lingkungan Gerantung, Kelurahan Gerantung, Kecamatan Praya Tengah, Lombok Tengah.

“Alhamdulillah menjelang Hari Bhayangkara ke 78 kita dari Polda NTB diberikan kesempatan untuk memberikan sesuatu untuk masyarakat melalui Bedah rumah dan pembangunan fasilitas air bersih, “ungkap Kapolda NTB usai penyerahan hasil rehab pada Bedah rumah tersebut, (25/06/2024).

“ Semoga ini akan bermanfaat bagi masyarakat terutama bagi Amaq Pejek dan Inaq Bayem,”kata Jenderal bintang dua ini menambahkan.

Menurut Kapolda NTB, Rehab Rumah dan Pembangunan Fasilitas air bersih untuk masyarakat tersebut bersumber dari dana yang terkumpul dari Gerakan 1000 rupiah per hari Polres Lombok Tengah serta sumbangsih dari masyarakat.

Hadir pada kegiatan peresmian tersebut, Pj. Gubernur NTB (Diwakili), Ketua DPRD NTB (Diwakili), Danrem 162/WB (Diwakili), Kejati NTB (Diwakili), Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Ketua PN Praya, Segenap PJU Polda NTB, Bupati Lombok Tengah, Kapolres Lombok Tengah, Dandim 1620/Loteng, Anggota Forkopimda Kabupaten Lombok Tengah, serta para tokoh masyarakat sekitar. (Ada)